

Sportfreunde Höhr-Grenzhausen

In der schönen Kannenbäckerkastadt Höhr-Grenzhausen (an der BAB 48 zwischen Koblenz und dem Dernbacher Dreieck zur BAB 3 gelegen) ist die Alt-Herren-Mannschaft des örtlichen Vereins Sportfreunde Höhr-Grenzhausen e.V. seit Jahren etabliert und sehr aktiv im regionalen Spielbetrieb Westerwald und Koblenz.

Im etwa 25 Spieler umfassenden Kader finden sich Spieler aus den Jahrgängen 1974 bis 1948, die auf und neben dem Platz eine wirklich gute Gemeinschaft bilden. Die Alten Herren sind nicht nur fußballerisch, sondern auch bei diversen Veranstaltungen in ihrer Heimatstadt präsent und aktiv.